

おそき保育園「運動会」

平成26年9月20日、おそき保育園になって初めての運動会が行われました。0・1・2歳児クラスのお友だちはお家の人に抱っこしてもらったり、一緒にほふく前進したり笑顔いっぱい競技をしました。幼児クラスのお友だちは年齢ごとにお遊戯を披露。もも組(3歳児)はキラキラポンポンを持ってとっても可愛く踊りました。たんぽぽ組(4歳児)はリズムにのって踊るみんなにお客さんも笑顔に。そしてあさがお組(5歳児)は“なるこ”を持ち♪よさこいエイサー琉球王♪を披露。かけ声もきまりたくさんの拍手をいただきました。また週1回指導していただいている体操からは3歳児が“サーキット”そして4・5歳児は“組体操”を披露。真剣に頑張るみんなの姿は自信に満ち溢れ、いつもよりたくましく見えました。その他おじいちゃん・おばあちゃんと一緒にダンシング玉入れを楽しんだり、リレーで盛り上がり、大勢の方に応援していただきとても楽しい運動会となりました。

(内海雅子)



第六中学校「体育祭」開催

平成26年9月13日(土)に第68回体育祭が開催されました。天候にも恵まれ、全校生徒が元気よく精一杯力を発揮し大成功をおさめました。

生徒数が少ないため一人が何種目も出場し、体力的にも厳しい状況の中で力を抜くことなく全力で競技・演技する姿は、観ている来賓・保護者・地域の皆様に感動を与えました。

団体種目は1年生から3年生まで男女別で全員参加で男子は組み体操、女子はソーラン節です。また、PTA種目として会場にお越しの皆様に参加していただきフォークダンスを全校生徒と共に踊り、他の学校では観られない和やかな雰囲気の中で楽しく過ごすことができました。

(埤水尾祐文)



小曾木少年野球クラブ紹介

小曾木少年野球クラブは、昭和54年に発足され、現在35年目となります。主な卒団生にはプロ野球選手の鳥谷選手と共に聖望学園で甲子園大会に出場し活躍した山内弘喜さん(H6卒団)や青梅のクラブチームに所属し平成26年軟式野球全日本代表に選ばれた前田(旧姓久下)雅弘さん(H17卒団)他、素晴らしい選手たちを輩出した伝統のあるチームです。「小曾木の少年野球」と聞いて懐かしいと思われる方も多くいらっしゃるのではないのでしょうか。

かつては数多くの子供たちが在籍していた小曾木地区でも少子化の影響を受け部員数が



減少したことに伴い、7年前に吹上ファイターズとの連合チームを結成し活動しております。最近では監督に就任して22年目となる岡部守志監督をはじめコーチや保護者の協力により部員も少しずつ増え、部員15名、コーチ8名になり活気あふれるチ

ームになりました。

また、今夏、行われた青梅市学童新人戦では堂々の3位入賞を果たし、子供たちも更に熱気あふれる練習に励んでいるところです。

これからも地域の方々の温かい目で見守っていただきながら活動していきたいと思っております。みなさまのご理解、ご協力の程よろしくお願いたします。

活動内容紹介

- ・青梅市春季および秋季大会
- ・合宿(山梨県丹波山村)
- ・夏休み強化練習
- ・青梅、五日市沿線大会(デポ杯)
- ・瑞穂シニア杯、福生シニア杯、羽村シニア杯
- ・年末親子試合 他

一緒に野球をやろうよ! 部員大募集!!

現在、小学生男女部員を大募集!

男女は問いません。一緒に野球を楽しみませんか?

日時:土曜日、日曜日、祝日 9時~16時頃まで

場所:小曾木市民センター 他

野球体験随時募集中! 道具の貸出しもありますのでぜひ体験に来てください!

お問合せ:保護者代表(倉田)TEL090-4530-9801